



Alcalde de Saltillo se suma a lista de las apuestas del PRI para retener Coahuila

El PRI ya presume otro perfil que podría encabezar la candidatura opositora en Coahuila, en 2023. Se trata de José María Fraustro Siller, actual alcalde de Saltillo que va ganando popularidad debido a sus buenas evaluaciones.

Fuentes de Político MX nos cuentan que Fraustro Siller se colocaría como un político bien evaluado en materia de seguridad; tras su paso como secretario de Gobierno de Coahuila según mediciones que han sido difundidas incluso porque quienes no pertenecen a su corriente al interior del partido político.

Ante la posible alianza de Va por México para ir por Coahuila, el PRI busca mostrar su “músculo” para que sea el partido quien lleve mano en la designación del abanderado de la oposición, pues se trata de un estado en donde ya gobierna.

Incluso la plenaria de la bancada priista en la Cámara de Diputados, la cual coordina Rubén Moreira, que fue gobernador del estado, se llevará a cabo en el estado a fin de cerrar filas con el gobernador Miguel Ángel Riquelme.

Con ello, el PRI busca que Riquelme sea el encargado de la designación del candidato priista que abanderará a la alianza opositora de Va por México por Coahuila en 2023.

La alianza entre el PRI-PAN-PRD también está por definirse en el Estado de México, luego de que el dirigente nacional albiazul, Marko Cortés, destapó al legislador Enrique Vargas como su propia “corcholata”; mientras que el Sol Azteca nominó al diputado Omar Ortega como su apuesta. En tanto el PRI todavía no se decanta por un perfil, aunque suena la diputada Alejandra del Moral.

<https://politico.mx/alcalde-de-saltillo-se-suma-a-lista-de-las-apuestas-del-pri-para-retener-coahuila>